

Por ahora no hay recorte al gasto: Hacienda

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Tras declaraciones de agencias calificadoras relacionadas con la posibilidad de que el gobierno federal tenga que hacer un recorte al gasto público, el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, aseguró que la dependencia no considera un ajuste.

“Nosotros hemos sido extraordinariamente cuidadosos, observamos todo en todo momento y si hubiera necesidad, tenemos posibilidades de ajuste, pero no es algo que tengamos planeado ahorita”, dijo Herrera después de su participación en el evento

Inversión, crecimiento, disciplina fiscal: Impactos crediticios en México, de Fitch Ratings.

Explicó que en la administración están siendo muy prudentes con el gasto y lo que siempre se hace es que con base en un escenario de salida, relacionado con saber cuáles son los ingresos y el presupuesto aprobado, se va observando cuál es el comportamiento de los ingresos, mismos que hasta ahora “no van mal”. Dijo que la razón por la que se tendría que recortar el gasto es si la disminución en la actividad económica hubiera impactado en los ingresos, pero esto aún no pasa.

EN CIFRAS

1.2%

pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2019 de Moody's Investors Service.

1.7%

Expectativa de crecimiento de la misma agencia pero en febrero.

Fondos de estabilización

La agencia Fitch Ratings señaló que la calificación BBB que tiene México y que fue ajustada a la baja en los últimos días, refleja debilidades estructurales, principalmente la gobernanza, y no estima que vaya a cambiar, pues representa un desafío para el presidente López Obrador y no cree que lo supere.

El jefe de calificaciones soberanas de Fitch, James McCormack, puntualizó que en la agencia son cuidadosos de no anteponer juicios políticos, cualquiera que sea, y solamente sustentan sus reportes en métricas de crédito. ■